

Grundschulpokal 2014

Am 27.5.2014 fand der Grundschulpokal des Landkreises Ludwigslust statt.

Nach viel Aufregung, denn wir mussten aufgrund von Krankheit die Mannschaft umbesetzen, ging es mit dem Bus nach Ludwigslust. Unsere neuen blauen T-Shirts strahlten, wir waren eher ängstlich.

„Was würde und erwarten?“ Wir konnten nicht üben, da der Sportplatz noch nicht fertig gestellt wurde. Würden wir unter 19 Schulen bestehen können?

Doch alle Schüler trotzten den widrigen Wetter- Bedingungen und übertrumpften sich selbst. Beim abschließenden Ausdauerfinale, kämpften alle bis zum Umfallen. Die Siegerehrung war bis zur letzten Sekunde spannend. Werden wir vielleicht unter die ersten 10 kommen? Bei jeder Schule die aufgerufen wurde, jubelten wir, denn wir waren wieder einen Platz weiter. Als dann der 2. Platz genannt wurde, sprangen alle jauchzend in die Höhe. Wir belegten den 2. Platz, weil wir als Team so gut kämpften und sich alle gegenseitig halfen und anfeuerten.

Vielen Dank auch an die Sportlehrerin Frau Lange, die die Kinder aussucht, vorbereitete und stundenlang mit der Startaufstellung beschäftigt war, die recht kompliziert ist.

Und danke an alle Eltern, die uns unterstützen, vor allem an Herrn Reich, der die Fotos machte und zeitweise als 2. Coach eingesetzt

wurde. Auf zum Finale nach Schwerin

Am 17.6. 2014

B. Mattiesch



